

Nachwuchs der Leichtathletikfreunde 1987 Villmar gut platziert.

Langlaufauftakt 2025 beim 1. Dornburg-Winterlauf in Frickhofen.

Beim 1. Dornburg-Winterlauf 2025 in Frickhofen waren bei frühlingshafter Temperatur sieben Nachwuchs-Läuferinnen und Läufer von den Leichtathletikfreunden 1987 Villmar am Start und konnten sich in den teilweise großen Teilnehmerfeldern gut platzieren.

Los ging es mit dem 500 m Bambinilauf, 7 Jahre und jünger, in dem bei den Mädchen Ella Binnentreu in 2:54 min den 6. Platz belegte. Über die 1 km der Schülerinnen W 8 kam Merle Kissel in 5:37 min auf einen guten 4. Platz, ebenfalls Platz 4 über 1 km bei der W 10 schaffte Sophie Grieswald in 5:09 min.

Bei den Schülern M 10 wurde ihr Zwillingsbruder Niklas Grieswald im 1 km Lauf in 4:37 min 7.

Großes Pech hatte über 1 km der W 11 Laura Fiedler, die nach dem Startschuss einen Tritt in die Ferse und den Schuh ausgetreten bekam. Schnell zog sie diesen wieder an und zeigte eine tolle Moral, kämpfte sich an das Feld wieder heran und belegte immerhin noch in 5:01 min den 5. Platz. Nur einen Platz dahinter kam Emilia Kissel in 5:05 min als 6. ins Ziel. Nic Binnentreu errang über 1 km der Schüler M 11 in 5:14 min Platz 6.

Alle waren zufrieden mit ihrem ersten Start im neuen Jahr, natürlich mit dem Vorsatz, beim nächsten Lauf noch besser zu sein.

Der 2. Dornburglauf-Winterlauf 2025 findet am 8. März in Langendernbach statt und der 3. am 22. März in Wilsenroth. Auch dort werden selbstverständlich die Leichtathletikfreunde Villmar wieder vertreten sein. Ebenso am 9. März beim Crosslauf Rund um den Herthasee in Holzappel.